



Fondation **AJD**
Maurice Gounon

Fondation AJD, une réponse pour chacun

OFFRE D'EMPLOI

**Educateur.trice Spécialisée/Moniteur.trice Educateur.trice
CDD- Remplacement- Temps plein - F/H**

Vous aimez aller à la rencontre des autres ?

*Vous avez envie de travailler dans une entreprise
à taille humaine dans le secteur social ?*

Alors nous vous attendons ! La Fondation AJD recrute un.e éducateur.trice spécialisé.e OU un.e moniteur.trice éducateur.trice

Pour Les Trois Planches à Saint Jean La Bussière (69550)

Les Trois Planches

Les Trois planches est une Maison d'Enfants à Caractère Social (MECS) habilitée par l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE) et la Protection Judiciaire de la Jeunesse (PJJ)

L'établissement accueille 9 adolescents âgés de 14 à 18 ans, placés par l'ASE ou un juge pour enfants.

Hébergement collectif et appartements éducatifs.

Description du Poste

- Accompagnement personnalisé dans une prise en charge globale d'adolescents entre 14 et 18 ans à travers plusieurs modes d'hébergement : collectif, semi-autonomie et appartements extérieurs

Profil souhaité

- ✓ Expérience souhaitée dans la protection de l'enfance et la prise en charge des adolescents en grande difficulté
- ✓ Disponibilité et capacité d'adaptation, aisance relationnelle avec des adolescents

- ✓ Aptitude à travailler en équipe
- ✓ Connaissance du contexte juridique de la protection de l'enfance
- ✓ Capacités rédactionnelles
- ✓ Permis B indispensable

Informations importantes

- Poste à pourvoir immédiatement
- CDD à temps complet, basé à Saint Jean la Bussière (69550).
- Rémunération en fonction du profil et de l'expérience selon la convention collective nationale du 15 mars 1966

Merci d'adresser votre candidature, CV et lettre de motivation, à l'attention du Directeur :

par mail : 3planches@fondation-ajd.com

Ou par courrier : AJD Les Trois planches 97 chemin de la Boissette 69550 St JEAN LA BUSSIÈRE

La Fondation AJD Maurice Gounon

La Fondation AJD Maurice Gounon, créée en 1943, compte une vingtaine d'établissements et services à caractère social dans toute la région Auvergne-Rhône-Alpes. Reconnue d'utilité publique et certifiée « Don en Confiance », elle emploie près de 300 salariés et accueille près de 5 000 personnes chaque année. Elle lutte contre les inégalités, l'injustice, l'abandon et l'exclusion sociale dans toute la région.